

C'est avec une intense émotion que nous vous faisons part du décès de notre collaborateur

# Pierre GAUDIN

survenu le 17 février 2009.

Pierre Gaudin a débuté son activité en 1980 auprès de l'ex Allianz Continentale, société faisant partie aujourd'hui d'Allianz Suisse.

Collaborateur engagé et disponible, il a accompli son travail avec compétence, étant ainsi apprécié de tous.

Avec sa disparition, nous perdons un ami, un collègue et collaborateur dont nous garderons un très bon souvenir.

La direction et les collaborateurs  
d'**Allianz Suisse**

001-270500